



Pablo Montes

Periodista



Rafael Navas: “Estoy convencido de que, a la hora de la verdad, no se van a ir muchos de la Mutualidad”

“No tenemos capacidad de decisión, pero **no pondremos trabas a la pasarela al RETA**, siempre y cuando esta no suponga un perjuicio para los mutualistas que se quedan”, ha afirmado el director general de la Mutualidad, Rafael Navas. Lo ha hecho durante un encuentro con los medios de comunicación en el que también se ha dicho que **los fondos que se han dispuesto para el apoyo de los más vulnerables no están siendo solicitados**, por lo que se va a elevar el umbral a partir del cual se pueden reclamar. “Estoy convencido de que, a la hora de la verdad, **no se van a ir muchos de la Mutualidad**”, ha enfatizado Navas en una de sus respuestas a los periodistas.

En este acto, los responsables de la Mutualidad han asegurado que se encuentran **a la espera de un interlocutor en la Administración**, ahora que se ha constituido el Gobierno, para que se sienta a la mesa de trabajo que han constituido y en la que participan los sindicatos Venia, ALA, Defenda, ALTODO y el Movimiento J2. Con ellos ya han estado responsables de Hacienda (teniendo en cuenta que se reclama una modificación también a nivel fiscal), pero **no la Seguridad Social, de la que depende en definitiva que se habilite esa pasarela** para que los mutualistas alternativos que lo deseen puedan traspasar sus fondos en el régimen que la Seguridad Social establece para los trabajadores autónomos. Están a la espera de que ? ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |